

## ABSTRAK

Nama : Fathiyah Ismy Kautsarani (1502015006)  
Program Studi : S-1 Ilmu Perpustakaan  
Judul : Pengaruh Media Sosial Wattpad terhadap Minat Baca dan Menulis Penggunanya serta Tinjauannya Menurut Islam

Media sosial dan internet merupakan salah satu produk dari hasil perkembangan teknologi informasi. Media sosial Wattpad adalah salah satu situs jejaring sosial yang menjadi komunitas online bagi para penulis dan pembacanya. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mengetahui apakah ada pengaruh media sosial Wattpad terhadap minat baca dan menulis penggunanya, (2) mengetahui seberapa besar pengaruh media sosial Wattpad terhadap minat baca dan menulis penggunanya, (3) mengetahui tinjauan Islam tentang pengaruh media sosial Wattpad terhadap minat baca dan menulis penggunanya. Jenis penelitian ini adalah penelitian survei eksplanatif dengan pendekatan kuantitatif. Subjek penelitian adalah pengguna aktif media sosial Wattpad dan objek penelitian adalah pengaruh yang ditimbulkan oleh media sosial Wattpad terhadap minat baca dan menulis. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, kuesioner dan studi literatur. Sampel berjumlah 97 orang pengguna Wattpad berusia 19 – 34 tahun yang sudah pernah menulis dan mempublikasikan tulisannya di Wattpad. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh antara media sosial Wattpad terhadap minat baca dan menulis penggunanya. Berdasarkan hasil perhitungan koefisien determinasi menunjukkan bahwa pengaruh media sosial Wattpad terhadap minat baca dan menulis penggunanya sebesar 27,5% yang berada pada kategori ‘lemah’, sedangkan sisanya 72,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan ke dalam penelitian ini. Tinjauan Islam tentang pengaruh media sosial Wattpad terhadap minat baca dan menulis penggunanya adalah media sosial Wattpad memudahkan penggunanya untuk berkomunikasi, mendapatkan informasi melalui membaca dan menyebarkan kembali informasi tersebut lewat menulis. Sebagai seorang muslim hendaklah menyaring informasi yang ada dan ber-*tabayyun* ketika menerima informasi kemudian hendaklah menyebarkan informasi dan ilmu pengetahuan dengan benar dan tidak menyebarkan sesuatu yang diharamkan oleh agama Islam.

**Kata Kunci:** Media Sosial, Minat Baca, Minat Menulis, Wattpad